

## **Die Floristin**



Wenn der Herbst kommt ist Sarah traurig. Sie mag keinen Nebel den ganzen Tag, sie mag keine Dunkelheit am Nachmittag. Sie will keine fallenden Blätter und keinen kalten Wind aus Nordost.

Sarah liebt den Frühling, wenn Bäume und Sträucher grün und die Blumen bunt werden. Sie liebt den Sommer, das Baden in der Donau und das Liegen in der heißen Sonne.

Im Herbst wird Sarah melancholisch und trübsinnig. Da hilft es auch nicht, wenn Jochen ihren Rücken

streichelt oder die Füße massiert. Sie ist einfach niedergeschlagen und schlecht gelaunt.

Neulich jedoch, an einem besonders trüben Herbsttag, blühte Sarah auf. Als sie morgens auf die Terrasse trat um ihre sieben Katzen zu füttern, stand dort ein wunderschönes Blumenbukett. Zunächst hatte sie Jochen in Verdacht, aber der schlief wie immer um diese Zeit noch fest. Doch dann erblickte sie die kleine BORYNKA BUKETTA. Sie hatte diesen schönen Strauß arrangiert um Sarah aufzuheitern.

Was steht schon in den alten Geschichtsbüchern über die BORYNKAS? Sie sorgen dafür, dass Blumen immer schön und Menschen immer glücklich sind. Sarah erlebte einen fröhlichen Herbst, verursacht durch einen Blumenstrauß.